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Zitat von putzi 

Weil wir auch schon die letzten Spieler für billig hergeben mussten, egal ob
Scheißerchen, Teuchert, Kammerbauer oder vorher Burgi und Schöpf.

Die sind alle für Summen weg wo man genau gemerkt hat das wir anscheinend null
Verhandlungsposition haben.

Warum genau sollte es diesmal anders sein?

Damals mussten wir aber oftmals verkaufen um Lizenzproblemen aus dem Weg zu gehen.

Dieser Druck sollte wohl nicht mehr vorhanden sein.

Trotz des Abstieges sehe ich uns in einer anderen Verhandlungsposition.

Zumal bei beiden Spielern die Vertragslaufzeit unseren Forderungen entgegen kommen
müsste.

Dies war bei Burgi & Co. komplett anders.
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